



# Piden a Morena fin a campaña de odio

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) pidió a morenistas suspender la campaña -considerada de odio- emprendida contra diputados de Oposición por votar en contra de la reforma eléctrica.

La Comisión de Quejas advirtió que ese partido y sus dirigentes estarían cometiendo el delito de calumnia al acusar a los legisladores de traición a la patria, pues no existe una sentencia penal de por medio.

“La propaganda posiblemente calumniosa emitida por el partido político y su dirigente nacional se retoma, reproduce y replica a través de otros militantes y mediante otras fuentes de divulgación, lo que podría constituir apología del odio, incitación a la violencia, discriminación o persecución política en contra de las y los diputados que no votaron en favor de la reforma eléctrica, razón por la cual resulta procedente el dictado de medidas cautelares”, indica el dictamen aprobado.

Ordenó a Morena y a sus dirigentes borrar de sus redes sociales una publicación del pasado 23 de abril, en la que se convoca a la campaña de odio.

También deberán dar de baja una página en internet denominada “traidoresalapatría.mx”.

Consejeros electorales calificaron de violencia polí-



El INE ordenó a Morena retirar de sus redes la publicación que promueve odio.

tica las acciones que han emprendido morenistas, pues están incitando a las agresiones verbales, y ponen en riesgo la integridad física o la vida de los diputados.

El consejero Ciro Murayama aseguró que las diferencias políticas son normales en una democracia, pero en este caso se está imputando un delito tipificado en el Código Penal.

“Se trata de una calumnia, en el sentido estricto del término, que no ha sido juzgado ni sentenciado”, señaló.

Para la consejera Adriana Favela, cuando el coordinador de los diputados morenistas, Ignacio Mier, llama a la militancia a fusilar a los diputados de Oposición, como a los generales Miguel Miramón y Tomás Mejía, está convocando a la violencia.

En tanto, la consejera Claudia Zavala señaló intollerancia ante quienes piensan diferente.

“Es ataque directo y estrategia de odio”, dijo.